

Ambiance festive à l'Ehpad Jean-Lasserre



L'animatrice Edwige a fait danser les résidents avec brio.

Les résidents de l'Ehpad Jean Lasserre ont passé un après-midi festif (tous secteurs confondus). C'est l'animatrice Edwige qui a organisé cet après-midi, aidée par tout le personnel. Ce moment festif s'est déroulé en présence de Christel Fontanie, cadre de santé. Les pensionnaires ont eu droit à un goûter gourmand et copieux d'assortiments de pâtisseries, accompagné de boissons rafraîchissantes.

Pour la partie musicale, Karine et Sébastien ont animé avec talent cet après-midi récréatif, dans une ambiance endiablée, qui a transformé la salle en piste de danse pour de nombreux résidents en-

trainés par leur animatrice et le personnel.

Karine et Sébastien ont été remerciés pour avoir remplacé au pied levé, la personne prévue pour l'animation et qui a annulé au dernier moment.

Au cours de l'après-midi, une tombola a été tirée, dont le bénéfice participe au financement des animations qui ont lieu tout au long de l'année.

Cette petite fête a permis aux pensionnaires de partager un agréable moment festif et de détente avec leurs familles qui étaient conviées.

À noter que tout le personnel s'est investi sans compter pour que cette fête soit une réussite.